

# FORMULAIRE D'INSCRIPTION CAMP DE VACANCES DE PRINTEMPS 2025 DU JENU

Inscription à la semaine, à la journée ou à la demi-journée (matin ou après-midi, avec ou sans repas)

**Première semaine, du lundi 14 au vendredi 18 Avril :**

Au programme : **Monter un spectacle de cirque !**

Le cirque s'installe pour une semaine au jardin d'enfants ! Dresser le chapiteau, tester son équilibre, apprendre à faire rire, créer son personnage de cirque : clown, dresseur, équilibriste, jongleur : quel membre de la troupe est votre enfant ? Il faudra également avec le concours de Paul en monsieur loyal, créer la fanfare qui accompagnera la grande représentation du vendredi ! L'école laissera place à la piste aux étoiles et la vie de saltimbanque fera rêver les enfants le temps d'une semaine...

**Deuxième semaine, du Mardi 22 au vendredi 25 avril : (Attention le lundi 21 Avril est férié : pas de camp)**

Au programme: **Camp in English: Ateliers et activités autour de Pâques et du printemps**

Quel plaisir pour le jardin d'enfants de profiter du retour des beaux jours pour exprimer sa créativité, sa curiosité, son sens de l'observation autour d'activités manuelles et créatives sur la thème de pâques et du printemps : ce camp se déroulera en anglais avec des activités manuelles et des ateliers riches et variés au cours desquels les enfants fabriqueront chaque jour une nouvelle création et l'après-midi sera consacré à des jeux de plein air et permettra aux enfants de dépenser leur énergie dans la bonne humeur : olympiades, défis, chasse au trésor sont entre autres au programme !

**Il pourra y avoir 18 enfants au total par jour.  
Le camp est également ouvert aux enfants extérieurs au JENU.  
Ne joignez pas votre règlement, il se fera sur facture.**

**- Attention les horaires sont différents pendant les vacances : ouverture à 9h et fermeture à 16h -**

- **Formule A :** Horaire journée: 9h /16h

**Prix :** Semaine complète: 410€ // A l'unité : 82€ (2<sup>e</sup> semaine complète du mardi au vendredi : 328€)

- **Formule B:** Matin + repas: 9h/13h **OU** Après-midi + repas: 12h/16h

**Prix :** Semaine complète : 345€ // A l'unité : 69€ (2<sup>e</sup> semaine complète du mardi au vendredi matin ou après-midi: 276€)

- **Formule C:** Matin seul : 9h/12h **OU** Après-midi seul : 13h/16h

**Prix :** Semaine complète : 300€ // A l'unité : 60€ (2<sup>e</sup> semaine complète du mardi au vendredi matin ou après-midi: 240€)

**Pour le déjeuner : Merci de prévoir un lunch box contenant un repas froid – Attention pas de sieste pendant les camps**

Nom et prénom: \_\_\_\_\_

semaine 1 /  semaine 2

**Formule choisie en semaine complète :**

Formule A    Formule B (matin)    Formule B (après-m.)    Formule C (matin)    Formule C (après-m.)

**Formule A à l'unité :**    Lundi    Mardi    Mercredi    Jeudi    Vendredi

**Formule B à l'unité :**    Matin + Déjeuner /  Déjeuner + après-midi

Lundi    Mardi    Mercredi    Jeudi    Vendredi

**Formule C à l'unité :**    matin /  après-midi

Lundi    Mardi    Mercredi    Jeudi    Vendredi

**Date :** .....

**Signature :**

**ENROLMENT FORM  
UNNS SPRING CAMP 2025**

**Enrollment by week, full or half-day (morning or afternoon, with or without lunch)**

**First week, from April 14<sup>th</sup> to April 18<sup>th</sup>**

In the programme: **A circus show!**

The circus will be in town (or at least in our school!) for a week: we will be setting up the big tent, learning how to balance, making people laugh and choosing which circus-member we want to be: a clown, a lion-tamer, an acrobat or a juggler. Which one will your child be? With the help of Paul, our ringmaster, the children will create instruments to perform as a brass band at the final show on Friday!

For one week only, our school will turn into a star-studded circus ring and the children will be able to dream of being travelling performers!

**Second week, from Tuesday April 22<sup>nd</sup> to 25<sup>th</sup> (Please note that Monday 21<sup>st</sup> is a bank Holiday: no camp)**

In the programme: **Camp in English let's celebrate Easter and Spring together!**

With the beautiful weather coming back, we look forward to enjoying Easter and Spring activities. This camp will take place in English, with a daily variety of arts and crafts activities and workshops. Each day, your children will make a new creation, while the afternoon will be devoted to great outdoor games: the children will take part in fun team-based activities such as Olympiads, challenges and treasure hunts!

**There will be 18 children in total per day.  
The camp is also open to alumni as well as children from other schools.  
Invoices will be sent out for payment.**

- **Please note that the timetable is different during the holidays: opening at 9am and closing at 4pm -**
- **Formula A:** Daytime timetable: 9am / 4pm  
**Price:** Full week: 410€ / per day: 82€. (Full 2nd week from Tuesday to Friday: €328)
- **Option B:** Morning + lunch: 9am to 1pm OR Afternoon + lunch: 12pm to 4pm  
**Price:** Full week: €345 / per day: €69 (Full 2nd week from Tuesday to Friday AM+lunch or PM+ lunch: €276)
- **Option C:** Morning only: 9am/12pm OR Afternoon only: 1pm/16pm  
**Price:** Full week: €300 / per day: €60 (Full 2nd week from Tuesday to Friday AM or PM: €240)

**- For lunchtime: bring a Packed lunch - Please note: no naps during camps**

**Full name:** \_\_\_\_\_  week 1 /  week 2

**Full-week option chosen:**

Formula A  Formula B (morning)  Formula B (afternoon)  Formula C (morning)  Formula C (afternoon)

**Formula A single day:**  Monday  Tuesday  Wednesday  Thursday  Friday

**Formula B single day:**  morning /  afternoon + Lunch  
 Monday  Tuesday  Wednesday  Thursday  Friday

**Formula C single day:**  morning /  afternoon  
 Monday  Tuesday  Wednesday  Thursday  Friday

Date: .....

Signature: